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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2012回例会 2008.1.24

■幹事報告 河野幹事

■会長報告 樺澤会長

暦では寒に入って雪が降るとと
もに寒波の襲来で、地球温暖化
はどこの国の話かと思う昨日今
日ですが、これからのロータリ
ー活動には、地球環境への関わ
りが避けて通れない道かと思っ
ております。
この22日に開催された東村山商工会の新年賀詞交
換会に参列してまいりました。経済の世界では、
サブプライムローン問題に端を発した世界同時株
安の状況の中で、日本は円高になっており、輸出
企業には痛手でありますが、本来円高は国力から

みれば、好ましいことでしょうが、外国から見れ
ば、円高によって日本の株は下がっていないのか
な思い、わけのわからない経済界の変化となり、
世界は複雑となって、難しい時代であり、どなた
かに教えていただければと思います。
東村山教育委員会から、2月3日の｢心豊かな子ど
もの成長を願う市民の集い｣の後援名義使用につ
いての依頼を頂いており、2月の理事・役員会が
間に合いませんので、誠に勝手ながら、後援名義
使用について了承することといたしました。2月
の理事・役員会でご承認を戴きたいと思っており
ますので、ご了承をお願いします。

■ガバナー事務所：
　地区研修委員会開催の案内
　2008年3月4日(火)　18:00～
　於　政経同志会サロン
■ガバナーエレクト事務所：
・地区指導者チームリーダー研修会開催の案内　
　2008年2月15日(金)　会　議14:00～
　　　　　　　　　　 懇親会17:00～
　於　吉祥寺第一ホテル
・(在京)クラブ会長エレクト研修セミナー
　｢PETS｣開催の案内
　2008年2月27日(水)
　PETS　10:00～17:40　　懇親会18:00～20:00
　於　吉祥寺第一ホテル
■ロータリー囲碁同好会：
　ロータリー国際囲碁大会の開催について
　2008年4月9日(水)～11日(金)
　於　台湾 桃園市
　登録料　13000円
■国際奉仕委員長：
　(在京)国際奉仕委員長会議開催の案内
　2008年3月19日(水)　15:00～17:30
　於　センチュリーハイアット東京
■回覧：
　｢友｣インターネット速報 No.319

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　漆原例会運営委員

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：村田会員

■お客様紹介：
　當麻パスト会長

◆ゲスト：
　東村山青年会議所
　理 事 長　唐澤　貴様
　専務理事　荒野晃成様
◆入会予定者：高橋徹様
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本日のニコニコ合計：　 30,000円
　　累　　　計　　：1,119,900円

■戸澤会員研修委員長
　3月16日(木)炉辺会合をいちま
　つさんにて18:30より行います。
　会費は6000円となっております。
　前回参加されていない方、新し
　い会員ほか、1人でも大勢の参加をお願い致します｡

■委員長報告

■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

◆東村山青年会議所：
　　　　　　本年、一年間よろし
　　　　　　くお願い致します。
◆當麻会員：JC理事唐澤さん、専
　　　　　　務荒野さん、一年間
　　　　　　頑張って下さい。
◆野澤会員：唐澤理事長、荒野専務、ようこそ。
　　　　　　一年間頑張って下さい。
◆溝井会員：戸澤様にはいつも送迎をしてもらい
　　　　　　誠にありがとうございます。また、
　　　　　　健康で明るい笑顔のお孫さんが無事
　　　　　　に出産できますように、お祈り申し
　　　　　　上げます。
◆戸澤会員、樺澤会長、飯田会員、
　河野幹事、熊木会員、當麻会員：
　　　　　　写真ありがとうございました。

■皆出席：恵面会員(2回目)

■令夫人誕生祝月：赤木会員

■財団米山表彰

■野崎(一)パスト会長

■お客様挨拶

■東村山青年会議所
　理事長　唐澤貴様

■クラブ協議会
■町田クラブ奉仕委員長
温故知新～古きをたずねて新しき
を知る 以って師となすべし と孔
子の教えがあります。人間という
ものは、慣れてくると、新鮮さを
失い、慢性になって最初の気持ちが薄れてしまう
のが人の気持ちで有ると思います。慣れることは
当然、大切であるのにですね。私がロータリーク
ラブに入会したのが平成7年2月22日で野崎征吉会
員が会長のときロータリーバッヂをイチョウライ
のジャケットの襟につけて戴いたのが約13年も前
ですので クラブライフの中でだらけてきたり、
張り合い、緊張を失ったときに、当時あさひ銀行
の2階が例会場でしたが其の時の新鮮な気持ちを
思い出すことによって初心にかえり、再び新鮮な
心持を回復して退会せずに今日までこられたと思
っています。
それとロータリーに入ってみれば何もない、唯有
るのは心のみ、この言葉が支えになってきました。
クラブ奉仕委員会、2007年～2008年度も、樺澤会
長、河野幹事の名操縦のお蔭で早くも半年を過ぎ
ました。クラブ奉仕部門といたしましては、まず
今年度よりクラブリーダーシッププランに基づき
委員会の数が10から半分の5委員会に統合された
最初の年度でありましたので6力月を過ぎたとい
うのに、まだ役割分担をたまに間違えてしまいま
す。
例会運営は旧SAA、出席委員会の統合ですが中丸
委員長、そして各委員の皆さんの協力の下でスム
ーズに例会が行われていると思いますので、これ
からの半年の間、協力をお願いする処であります。
だだSAA所謂サージャント･アット･アームの名称
が当クラブから過去の名称となり、死語になるの
が一抹のさびしさを感じる処でございます。
プログラム委員会ですが土方委員長をはじめ各委
員の皆様のお蔭で例会が楽しく過ごせているので
はと思います。特に女性月間をもうけての卓話は

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：3名

■前々回出席率
　メークアップ修正後：92.68％

■前々会メークアップ者：
　赤木会員：地域活動
　漆原会員：所沢中央ＲＣ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 33 1 9 78.05

■出席報告 飯田例会運営委員
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■点鐘：樺澤会長

印象的であります。卓話の時間は例会の楽しさを
作る大きな要素でありますので、プログラム委員
会の皆さんには継続してお願いするところで御座
います。
例会運営委員会は(旧親睦、会報、広報の各委員
会の統合)は日本一の紅葉狩の親睦旅行、クリス
マス会等行って親睦を図りました。残念ながら会
報におきましては印刷所を従来のところを変更し
たなどで若干の不足があるのではないかと感じて
いると、数名の先輩会員より指摘を受けていますの
で、改善していきたいと考えている次第であります｡
次に、会員増強は委員会の皆様の努力で特に竹田
委員長の素晴らしき努力により半期において会員
増強ができました。後半もその勢いでお願いする
処で御座います。会員研修委員会は戸澤委員長、
野崎一重パスト会長、當麻誠直前会長の会長経験
者により情報集会が行われました。3月にも勉強
会が予定されておるところで御座います。
以上、雑駁ではございますが樺澤会長年度の下半
期のクラブ運営が皆様のご協力をえましてスムー
ズに行われます様に祈念いたしまして、これで終
わりにいたします。

■神﨑職業奉仕委員長
後半の目標～職業奉仕については、
行動指針として、①真実かどうか、
②みんなに公平か、③好意と友情
を深めるか、④みんなの為になる
かどうか
最低でも2回位プログラム委員会と例会運営委員会、
クラブ管理委員会と相談して炉辺会合を開きたい。
お酒を抜いて約1時間～1時間30分位で入会の浅い
会員の方々とロータリーとはと、議論を交わした
いものです。その後で、有志だけで、一杯交える
のも良いのではないかと思います。
他クラブへ地雷の件で訪問すると、最近のロータ
リアンは淡白になったと私は感じます。昔、自分
が東村山ＲＣに入会した頃は喧々囂々と口角泡を
飛ばしていたものです。楽しかった思い出があり
ます。我々のクラブには若い会員で大変優秀な会
員がおられます。是非、率先して参加し多いに語
り合いたいものです。次年度は、当クラブよりガ
バナー補佐が出ます。その意味でも少しロータリ
ーの勉強をしてみようと思います。

■目時社会奉仕委員長
早いもので今年度も下期を向かえ、
今年度の活動と合わせて次年度の
準備に入っております。
ロータリークラブの活動は、原則
的に単年度、単年度の奉仕活動が理想であると言
われてきましたが、時代の移り変わりや地域性も
あり、奉仕活動のあり方も大きく変化をしたのが
現状です。
当クラブも東村山市という地域性もあり、継続奉
仕が大半を占めておりますが、委員会としても地
域性に合った奉仕活動、および事業を行っていき
たいと思います。

■野村国際奉仕委員長
①国際奉仕活動の主体は各クラブ
会員であることが先ず第一で、そ
の会員に十分な情報と内容説明を
行い、それぞれの行事に積極的に
参加をしてもらうことが前提となります。
②その過程でまず青少年交換委員会については本
年度は、交換留学生の受け入れはありませんので、
特に目立った行事はありませんが、今年の5月24
日(土)･25日(日)の2日間にわたる第13回日本青少
年交換研究会並びに第5回全国ROTEX会議が国立オ
リンピック記念青少年総合センターにて開催を予
定しています。この会議はロータリーの国際奉仕
部門の一翼を担う青少年交換プログラムをより充
実させる為のものであり、ガバナーをはじめ、ガ
バナーエレクト、ガバナーノミニー、地区青少年
交換委員長等の多くの役職者が出席することにな
っています。野澤会員のほか私があるいは金子青
少年交換委員長が出席する予定です。
③ロータリー財団･米山記念奨学委員会について
は地区援助金について、会員の皆さまにお願いす
ることのみで、あとは今月末に米山奨学生のカン
さんに卓話をお願いしてありますので、是非彼女
の卓話を聞いてください。
④国際奉仕委員としては、前年までは世界社会奉
仕委員会を統合した関係で、対人地雷についての
理解を深める為、来月2月7日～11日にかけて、
2007～2008年度ロータリークリアランドカンボジ
ア視察の旅に私が参加申込みを致しました。この
件に関しては2月28日の例会に於いて卓話の時間
を頂いておりますのでご報告申し上げます。また、
もう一つの大イベントとしてロサンゼルスの世界
大会への募集活動も佳境に入ってきていますが、
20名の募集枠にまだ足りませんので是非万障お繰
り合わせの上6月11日～6月18日の間は他のスケジ
ュールは全て排除して、大会に備えていただけま
すようよろしくお願い申し上げます。秋川ロータ
リー、東大和ロータリー、多摩グリーンロータリ
ーと他クラブへの働きかけをしましたが、今のと
ころ参加申込みはありません。何とか今月中に人
数を確定にしたいと存じますので重ねてご参加申
込みの件、お願い申し上げます。予算については
年間12万円を計上し、東村山市の国際友好協会へ
4万円を予定し、その他は各委員会の出席費用と
なっております。


